

Vos questions / nos réponses

cannabis et conduite

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/08/2014 10:14

Bonjour, depuis l'obtention de mon permis de conduire il y a 1 ans je n'ai plus fumé un seul joint de cannabis, j'ai un gros événement dans pas longtemps et j'aimerais savoir si je fume un ou deux joint, combien de temps je devrais attendre avant de pouvoir conduire a nouveaux sans risque.
merci

Mise en ligne le 11/08/2014

Bonjour,

Vous avez arrêté de fumer du cannabis depuis un an et nous vous en félicitons.

Fumer un ou deux joints de temps en temps se rapporte à une consommation occasionnelle. Le THC (tétrahydrocannabinol delta 9) sera détectable dans votre urine de 3 à 5 jours et jusqu'à 36 heures dans le sang.

Vous pourrez donc reprendre le volant au bout de 5 jours après la dernière consommation.

Bien à vous.
